

WH
24.03.12
TikTok

Clausen kritisiert B 212-Befürworter

Delmenhorst (ab). Wer in den Delmenhorster Norden fährt, kommt als erstes nach Sandhausen, wo die Bürger auf Schilder geschrieben haben, dass sie den Bau der Bundesstraße 212 neu ablehnen; dahinter steckt die Interessengemeinschaft (IG) „B 212 neu“. Und ein paar Meter weiter beginnt Deichhausen, wo auf Schildern gefordert wird, die B 212 endlich zu bauen; dahinter wiederum steht die Bürgerinitiative (BI) „Pro B 212“. Inhaltlich bestehen wenig Chancen, dass die beiden Parteien zusammenfinden. Das wird auch aus einer Reaktion von IG-Sprecher Martin Clausen deutlich, der am Wochenende eine Veranstaltung der BI besuchte. Zum einen kritisiert Clausen, dass er nicht Wort ergreifen durfte. Zum anderen wundert er sich über die Einseitigkeit der Argumente, die er aus Deichhausen und der Wesermarsch hörte: „Schnell muss es gehen. Egal mit welchen Auswirkungen.“